



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop
Fredericton (N-B) E3C 2M6

30005729

13 June / juin, 2024

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30005729 – Aerial photos Lower Nord Shore, Saguenay and St. Lawrence Estuary - Prise de photos aériennes Basse-Côte-Nord, Saguenay, Estuaire du Saint-Laurent

ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum #1 is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

Questions and Answers / Questions et réponses:

Question - Serait-il possible de nous partager les fichiers shapefiles pour l'appel d'offres ci-haut cité afin de faciliter notre planification des levés (N° 30005729 : Prise de photos aériennes Basse-Côte-Nord, Saguenay, Estuaire du Saint-Laurent)?

Réponse - Oui, il est possible de les partager. Les fichiers Shapefiles ont été affichés sous la demande de proposition sur le site d'Achats Canada.

Question – Would it be possible to share the shapefiles for the above request for proposal in to facilitate our survey planning (N° 30005729: Aerial photography of the Lower North Shore, Saguenay, St. Lawrence Estuary)?

Answer - Yes, it is possible to share them. The Shapefiles were posted under the requested for proposals on the Canada Buys website.